



BRUGADA MOLESTA CON ESPINA; OLA AZUL SIN FUERZA

- Nos cuentan que en un mitin en Iztacalco, Clara Brugada sumó a “más de 60 panistas” a su campaña. Lo raro es que no mencionó el nombre de ninguno, pues nos dicen que no eran de suma importancia, ni aportaban nada a la coalición “Va X la CDMX”. Comentan que la idea de simular esto fue del expanista, Gonzalo Espina, quien con esta acción pretendió minimizar las incorporaciones de dirigentes del Morena, PT y MC, al equipo de Taboada. A ver si la candidata morenista no cae en su propio dicho de: “No cambien oro por cuentas de colores”.

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA AHORA ATIENDE TEMAS ELECTORALES

- Resulta extraño lo que circuló por las redes sociales, de que el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) capitalino prohibió a la oposición hablar sobre el derrumbe de la Línea 12 del Metro con fines electorales, al menos en lo que resta de la jornada electoral. Es así como el PAN, PRI y PRD, así como las coaliciones “Fuerza y Corazón por México” y “Va X la CDMX”, deben abstenerse de realizar manifestaciones públicas con fines político-electorales de los sucesos ocurridos en esos lamentables acontecimientos. De resultar ciertas esas recomendaciones, el Poder Judicial capitalino se meterá en un grave problema, dado que no tiene facultades para meterse en asuntos electorales. Debería intervenir el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), de ser verdadero el ordenamiento.

DE LOCURA EL CLIMA EN CDMX

- Los capitalinos ya no saben si salir con ropa ligera o con sombrilla, impermeables y botas, luego de que el clima está más que impredecible. Por la mañana un calor sofocante, que rayaba a lo insoportable; por la noche, fuertes vientos y lluvias con granizo que provocaron cortes de energía eléctrica e inundaciones en las vías primarias. Todo esto es producto del cambio climático, pues no hay que olvidar que ayer se decretó una nueva contingencia ambiental.

